



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 050 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡Que el carnaval sea una fiesta de alegría y sana diversión!

El Gobierno Regional de Cajamarca hizo el lanzamiento oficial de sus actividades del carnaval 2017, fiesta que une a todo el departamento cajamarquino.

En la conferencia de prensa desarrollada en el Complejo Monumental Belén se hizo la presentación del afiche oficial Señorita Integración 2017. La belleza cajamarquina se hizo presente mediante la soberana del año 2016; Arianne Rodríguez Muñóz.

Para el 16 de febrero está programada la presentación del libro “Principal carnavalero, excelente parrandero” del autor Alejandro Ñontol Acosta. “Solo tengo palabras de agradecimiento para el Gobierno Regional Cajamarca por hacer realidad mi sueño”, refirió el autor.

El día lunes 20 de febrero será la presentación oficial de las candidatas a Señorita Integración 2017. La belleza cajamarquina de las trece provincias de la región será un gran motivo para asistir con toda la familia y disfrutar de esta importante actividad. Y el siguiente día será la elección y coronación de la Señorita Integración 2017.

En el Gran Corso Carnavalesco, los trabajadores del Gobierno Regional de Cajamarca en conjunto estarán participando con coloridos disfraces homenajando al poeta contumacino Mario Florián. El carro alegórico también rendirá homenaje a los 100 años de nacimiento de Mario Florián.

Invitamos a la comunidad cajamarquina a participar de estas diversas actividades que buscan conservar la tradición y cultura cajamarquina en el marco de la fiesta más alegre e importante de la región: ¡nuestro carnaval!

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de febrero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA